



LES DRÔLES  
DE COMPÈRES

**THÉÂTRE  
D'IMPROVISATION**

**Jeudi 1 juin 2023**



*et* différent  
compétent

La troupe “**Les Drôles de Compères**”, composée de **Kamel ABIDI**, **Fabrice AGBODJAN**, **Kevan SOARES** et **Alexandre NEVOT**, a participé activement à la Cérémonie Différent et Compétent en produisant un théâtre d'improvisation qui s'est tenu le 1er juin 2023 à 11h00 à l'Espace Jean-Marie Poirier à Sucy-en-Brie.

L'objectif principal de la Cérémonie Différent et Compétent était de mettre en lumière les compétences des travailleurs d'Esat devant divers organismes partenaires, parmi lesquels figuraient Imago, la MDPH, Tutélia Gem Avenir, RHAPSOD'IF Cap' Conduite, et bien d'autres.

La cérémonie avait pour ambition de rassembler les travailleurs, leurs mentors, ainsi que quelques parents, créant ainsi un événement significatif dédié à la reconnaissance des compétences au sein de la communauté





Sur notre stand, nous avons saisi l'opportunité de présenter nos roll-up et des prospectus dépeignant l'univers captivant de la troupe "**Les Drôles de Compères**".

Cette occasion nous a également permis de mettre en lumière nos différentes actions et initiatives auprès du public, illustrant notre engagement envers des projets novateurs et notre contribution positive à la communauté.

Les échanges enrichissants avec les visiteurs ont renforcé notre connexion avec un public diversifié, suscitant un intérêt accru pour nos activités et renforçant notre impact positif au sein de la sphère

Au cours de cette journée, l'Association Les Drôles de Compères a dynamisé l'événement en proposant des performances de théâtre d'improvisation centrées sur le thème du travail et autres sujets connexes.

Notre prestation, alliant humour, subtilité et ironie, a suscité un vif intérêt parmi le public présent.

Ce beau moment exceptionnel a été partagé avec enthousiasme entre les comédiens et les spectateurs, créant ainsi une atmosphère de partage unique





À la suite de cette présentation, nous avons partagé un moment convivial lors d'un pique-nique dans le parc, suivi d'ateliers théâtre où les travailleurs d'ESAT ont été encouragés à participer activement. Cette expérience a permis à certains de découvrir cette activité de manière enrichissante, favorisant l'échange et le développement de compétences artistiques. Les sourires et la bonne humeur ont marqué cette journée, créant une atmosphère chaleureuse et très agréable qui a renforcé les liens au sein de notre communauté.

Les ateliers théâtre ont également été l'occasion de mettre en avant la créativité et le talent de chacun, démontrant que l'expression artistique est une source d'épanouissement accessible à tous. Les participants ont été encouragés à explorer leur potentiel artistique, renforçant ainsi le sentiment de confiance en soi au sein de la communauté.

Globalement, cette journée a été bien plus qu'une simple présentation : elle a été une célébration de la diversité, de l'inclusion et du pouvoir transformateur de l'art. Cet événement restera gravé dans nos mémoires comme un exemple concret de la manière dont la culture et la collaboration peuvent créer des moments de joie et de connexion au-delà des différences.



# LES DRÔLES DE COMPÈRES

**POUR NOUS SOUTENIR :**



**LES DRÔLES DE COMPÈRES**



**LATROUPELDDC**



**LES DRÔLES DE COMPÈRES**

**[WWW.LATROUPELDDC.COM](http://WWW.LATROUPELDDC.COM)**